



**Anfragen zum Plenum zu den Plenarsitzungen am
08./09./10.12.2020
– Auszug aus Drucksache 18/12041 –**

**Frage Nummer 4
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter
**Christoph
Maier**
(AfD)

Ich frage die Staatsregierung, welche Erkenntnisse sie über die Internetseite <https://www.projektwerkstatt.de> hat, ob sie vor dem Hintergrund, dass dort in Rubriken wie „Pro Militanz/Gewalt“ oder „Demokratiekritik“ linksextreme Gewaltphantasien ausgebreitet werden, Anhaltspunkte für Linksextremismus erkennt und welche Erkenntnisse sie über die Betreiber der Internetseite hat?

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration

Nach eigenen Angaben fungiert die Internetseite „Projektwerkstatt.de“ als eine „Art Dokumentations- und Archivierungsplattform“ bzw. „Enzyklopädie politischer Theorie und Praxis“, die eine „riesige Sammlung von Tipps für politische Aktion, Selbstorganisation in Alltag und Politik sowie zu Hintergrundtexten zu vielen Themen“ beinhalte.

Die Internetseite <https://www.projektwerkstatt.de> unterliegt als solche derzeit nicht dem Beobachtungsauftrag des Landesamt für Verfassungsschutz (BayLfV). Dem BayLfV liegen daher weder Erkenntnisse i. S. d. Fragestellung vor, noch ist eine Bewertung der auf der Internetseite getätigten Aussagen veranlasst.